

Embajador Enrique Hubbard Urrea

Nativo de El Rosario, Sinaloa.

Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales. Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Sinaloa (1971).

Maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa Nacionales. Colegio de Defensa Nacional en 1996.

Diplomático de carrera desde 1973, accedió al rango de Embajador en 1988.

En la Secretaría de Relaciones Exteriores se desempeñó como: Director General Adjunto en el Programa para las Comunidades Mexicanas en el Extranjero (1991-1992) y Coordinador de Litigios en el Extranjero, Asesoría y Defensoría a Mexicanos, en la Consultoría Jurídica (1994-1995).

En el exterior ha estado comisionado como Vicecónsul y Cónsul en el Consulado General de México en Chicago, Illinois, EUA (1973-1980); Cónsul Titular en Brownsville, Texas, EUA (1980-1986); Cónsul General en Sao Paulo, Brasil (1986-1989); Cónsul General en Miami, Florida, EUA (1989-1991).

Fue Embajador en Belize de 1996 a 2001 y en Filipinas de julio de 2001 a diciembre de 2004; ambos países lo condecoraron con la más alta presea que se otorga a los no nacionales.

Se desempeñó como Cónsul General de México en Dallas, Texas, (2006-2009).

Fue Delegado de la SRE en Durango de 2005 a 2006 y en Sinaloa de 2009 a 2010.

En el Gobierno del Estado de Sinaloa, fue jefe del Departamento de Transportes (1972-73), Representante en el Distrito Federal (1992-93); y Director del Fideicomiso para el Fomento del Turismo (1994).

Catedrático en diversas áreas del Derecho en la Universidad Autónoma de Sinaloa, en la Universidad del Noreste, en Matamoros, Tamaulipas; y en la Universidad Autónoma de Durango.

Autor de cinco libros: "Nacionalidad, Ciudadanía y Voto en el Extranjero"; "Belize, Vecino Ignorado"; "Décadas", "Diplomático de Carrera" y "Las Islas Mexicanas del Pacífico", así como traductor del inglés al español de dos novelas: "La Hija de la Chuparrosa" (The Hummingbird's Daughter) y "Rumbo al Hermoso Norte" (Into the Beautiful North), ambas del escritor mexicano-norteamericano Luis Alberto Urrea.

Fue distinguido en el año de 2007 con el galardón otorgado por el Gobierno del Estado de Sinaloa a los sinaloenses ejemplares en el extranjero, así como el “Sol al Mérito Profesional” que le concedió el diario “El Sol de Sinaloa” en 2008.

Es colaborador permanente de la revista virtual “Diplomáticos Escritores”, y ha colaborado también en las revistas “Quórum” y “Politeia”, de Durango y Sinaloa respectivamente; ha sido conferencista frecuente en diversos foros, entre los cuales se cuentan universidades en ambos lados de la frontera, clubes de servicio, asociaciones de exalumnos, centros de estudios y colegios de profesionales.

Presidió durante dos años el Consejo de la Fundación Jesús Kuroda Martínez de Promoción de la Cultura (2011-2012) en Culiacán, Sinaloa.

Profesor invitado en la Facultad de Estudios Transfronterizos de la Universidad Estatal de Arizona, en Tempe, Arizona (2013-2014).

Asesor del Oficial Mayor de la Secretaría de Relaciones Exteriores (2015-2016).

Integrante del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción del Estado de Sinaloa. (Julio 4, 2018).